
 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
6e séance régulière 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
2023-2024 

École Notre-Dame-Saint-Joseph 
le mercredi 22 mai 2024 à 19 h 

 

1. Ouverture de la séance 
Mme Lépine accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à 19h00. 
 

2. Présences 
Les membres ont écrit leur présence sur la liste de présence.  
 

3. Question du public 
    Aucun public 
 
4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Mme Myliane Lefebvre et résolu : 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 
 

22/05 CÉ-23/24- 59                                                                                                      Adopté à l’unanimité 
 

5. Lecture et adoption du compte-rendu de la séance du 24 avril 2024.  
Il est proposé par Mme Marie-Lou Dupuis et résolu : 

QUE le procès-verbal du 24 avril 2024 soit adopté tel que déposé. 
 
22/05 CÉ-23/24- 60                                                                                                      Adopté à l’unanimité 
 
6. Mot de la direction 

Mme Lépine nous souhaite la bienvenue au conseil d’établissement. Celle-ci souligne le succès du Défi 
Bougeons ensemble, 42 km où nos élèves ont rayonné. 

 
 7. Mot de la présidence 

M. Christian Malo souhaite la bienvenue au conseil d’établissement et souhaite de bien profiter des dernières 
journées d’école. 

 
 8. Budget initial de l’école 
    Mme Marie-Josée Lépine nous présente le budget initial de l’école envoyé en pièce jointe. 
    Il est proposé par Mme Arlène Poudrier et résolu : 
    QUE le budget initial de l’école soit adopté tel que déposé. 
 
22/05 CÉ-23/24-61                                                                                                       Adopté à l’unanimité                  

   
9. Budget du CÉ 
     Mme Marie-Josée Lépine explique que le montant alloué pour le budget du CÉ n’est pas encore dépensé. M. 
Lettellier propose de remettre ce montant pour des activités offertes aux élèves. 
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   Il est proposé par M. Tarik Boudfir et résolu :  
   QUE le budget du CÉ soit adopté tel que proposé.  
     
22/05 CÉ-23/24- 62                                                                                                      Adopté à l’unanimité                  
 

  10. Document d’informations du service de garde et de la surveillance du midi 
Mme Myliane Lefebvre présente le document d’informations.  
Il est proposé par Mme Carolanne Brown-Smith et résolu :  
QUE le document d’informations du SDG soit approuvé tel que déposé.  
 
 
22/05 CÉ-23/24- 63                                                                                                      Approuvé à l’unanimité 
                  
11. Programmation des journées pédagogiques 
Mme Myliane explique la programmation des journées pédagogiques de l’an prochain. 
Il est proposé par Mme Sonia Leroux et résolu :  
QUE la programmation des journées pédagogiques soit approuvée telle que déposée.  
     
22/05 CÉ-23/24- 64                                                                                                      Approuvé à l’unanimité 
                  

 
12. Assemblée générale des parents 2024-2025 
Mme Marie-Josée Lépine propose que l’assemblée générale de 2024-2025 ait lieu le 18 septembre. 

  Il est proposé et résolu par Mme Lorraine Falardeau: 
  QUE la date de l’assemblée générale des parents de 2024-2025 soit adoptée telle que proposée. 
 
22/05 CÉ-23/24- 65                                                                                                     Adopté à l’unanimité 
 
13. 1re séance du conseil d’établissement 2024-25 
Mme Marie-Josée Lépine propose que la 1re séance du conseil d’établissement soit le 20 octobre 2024. 
Il est proposé et résolu par Mme Lorraine Falardeau 

  QUE la date de la 1re séance du conseil d’établissement soit adoptée telle que proposée. 
 
22/05 CÉ-23/24- 66                                                                                                     Adopté à l’unanimité 
 
 
14.  Activités éducatives 
 
Aucune sortie éducative  
 
15. OPP 
Les parents de l’OPP ont débuté l’entretien des plates-bandes. Certains parents ont remis des dons afin de bien 
les garnir. 
 
16. Coups de cœur 
Mme Julie Drapeau souligne le grand succès de la comédie musicale qui avait lieu le 9 mai.  Le projet des 
insectes présenté par les élèves de 4e année aux parents fut un projet stimulant pour tous les élèves.  
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Mme Gendron souligne la belle semaine du SDG, les enfants ont été ravis. 
Mme Lorraine Falardeau souligne l’originalité de la présence de Tiffany (AVSEC) avec les élèves du préscolaire. 
 
17. Autres sujets  
Mme Marie-Josée informe que nous avons reçu la demande pour la location de locaux par le club Oxygène le 
mardi et le jeudi pour l’année scolaire 2024-2025. 
 
Il est proposé et résolu par Mme Myliane Lefebvre 

  QUE le club oxygène puisse louer les locaux tel que proposé. 
 
22/05 CÉ-23/24- 67                                                                                                     Approuvé à l’unanimité 
 
 
Mme Lorraine propose de reconduire la campagne de financement pour la fondation FRED pour le diabète l’an 
prochain à l’occasion de la fête de l’Halloween. 
 
Il est proposé et résolu par M. Letellier 

  QUE la campagne de financement de la fondation Fred soit approuvée telle que proposée. 
 
22/05 CÉ-23/24- 68                                                                                                     Approuvée à l’unanimité 
 
18. Levée de la séance 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Arlène Poudrier et résolu: 
QUE la séance soit levée à 20h04. 

22/05 CÉ-23/24- 69                                                                                                      Adopté à l’unanimité 

 
 
____________________________________                                                      ____________________________________ 
 
Christian Malo, Vice-président                                                            Marie-Josée Lépine, directrice 
 
 

 
 


